

Con una inversión de 3 millones

Presidenta Castro inaugura el Centro de Educación Básica Álvaro Contreras

- Se continuará con la inauguración de centros educativos alrededor del país en los 298 municipios, en los 18 departamentos haciendo intervenciones integrales
- La Inversión de la obra es de tres millones 129, 832.90

Cedros Francisco Morazán 03 de abril 2024.- Este día la Presidenta de la República Iris Xiomara Castro, junto al Ministro de Educación Daniel Esponda, inauguraron el Centro de Educación Básica Álvaro Contreras en el municipio de Cedros, Francisco Morazán.

Cabe mencionar que este centro educativo es emblemático con mucha historia, con un pueblo histórico que ha formado muchos profesionales, es por ello que hoy se hizo la inauguración oficial de estas instalaciones.

Cabe mencionar que se continuará con la inauguración de centros educativos alrededor del país en los 298 municipios, en los 18 departamentos haciendo intervenciones integrales.

La Inversión en la mejora de este centro educativo es de tres millones 129, 832.90.

La obra consistió en la construcción de un módulo sanitario, reparaciones varias en aulas, cambio de puertas, pisos, ventanas, instalaciones eléctricas, construcción de cerco perimetral, tanque de almacenamiento, pileta de aseo, aplicación de pintura.

La Presidenta de la República Iris Xiomara Castro, en su discurso indicó que hoy estamos inaugurando una escuela más en la reconstrucción y la reparación, para mi Gobierno la educación ha sido fundamental, tanto en la inversión que hemos hecho como en las acciones que estamos realizando; merienda escolar, la matrícula gratis, hoy no hay pretexto para que un padre de familia, una madre de familia no tenga a sus hijos en la escuela.

- ★ “Igual también apoyando con la reconstrucción, mejoramiento de los muebles escolares,
- ★ igual en algunos sectores estamos llegando con el bolsón escolar, estamos invirtiendo igual en el apoyo a los maestros, fue un compromiso que realizamos y que ya llevamos

dos años con el mejoramiento de salarios para los maestros y maestras de todas las escuelas de nuestro país” señaló la presidenta Castro.

Señaló que el Alcalde ha sido testigo que mi Gobierno no ha tenido diferencias de colores políticos, que la inversión se está haciendo en las municipalidades y el apoyo que el Gobierno le está dando a los Alcaldes es fundamental.

Finalmente dijo que hoy tengo el honor junto con la niñez, con los niños de aquí de la Escuela Álvaro Contreras aquí en Cedros, de reinaugarar esta escuela que con mucho honor lo estamos haciendo.

Por su parte el ministro de Educación Profesor Daniel Esponda, dijo que la cancha fue renovada, se instalaron aros de baloncesto nuevos, se reconstruyó el laboratorio de computación, hemos habilitado la atería de sanitarios, colocación de aislamiento térmico en todos los salones de clases.

“Esta escuela es muy especial Presidenta, porque es una paleta de colores especiales dado que este es un municipio histórico, el centro histórico del municipio de Cedros; tenemos una paleta acorde con las exigencias del Instituto de Antropología e Historia”, destacó.

Además, mencionó que los niños tienen a través de SEDESOL mochilas, útiles escolares, la alimentación escolar, el beneficio de la matrícula gratis y la renovación completa de los mobiliarios con pizarras acrílicas, marcadores y los pupitres nuevos para todos los niños.

Dirección de Comunicaciones, Estrategia e Innovación Digital

